

Cuba agradece postura de parlamentarios contra lista de supuestos patrocinadores del terrorismo



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 20 sep (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez agradeció este viernes, en Nueva York, la postura de rechazo de casi 600 parlamentarios quienes abogan por sacar a la nación caribeña de la unilateral lista de Estados patrocinadores del terrorismo.

El canciller, quien participará en la Asamblea General de las Naciones Unidas, resaltó en X que Cuba no está sola en la lucha contra la arbitrariedad y la injusticia.

Mediante una carta publicada esta jornada, los legisladores calificaron de cínica, cruel y una clara violación del derecho internacional dicha designación de la isla por parte de Estados Unidos.

Los firmantes llamaron a sus respectivos gobiernos a «tomar medidas inmediatas para abogar por la eliminación» de Cuba de la lista, en nombre de la dignidad, la decencia y la integridad de la Carta de la

Organización de las Naciones Unidas.

Señalan que, según expertos de las Naciones Unidas, la designación ha debilitado «los derechos humanos fundamentales, incluidos el derecho a la alimentación, el derecho a la salud, el derecho a la educación, los derechos económicos y sociales, el derecho a la vida y al desarrollo».

Asimismo, subrayaron, que esta medida contra la nación caribeña es cruel porque está diseñada para maximizar el sufrimiento del pueblo, ahogando su economía, desplazando a sus familias e incluso restringiendo el flujo de ayuda humanitaria.

La designación de Estado patrocinador del terrorismo por parte de Washington, retirada en 2015 tras una exhaustiva evaluación de la administración de Barack Obama (2009-2017), se volvió a aplicar a Cuba en los últimos días de la presidencia de Donald Trump en 2021.

Los países incluidos en dicha relación espuria se enfrentan a sanciones extremas que dificultan el acceso a medicamentos y alimentos, entre otros bienes y servicios. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365625-cuba-agradece-postura-de-parlamentarios-contra-lista-de-supuestos-patrocinadores-del-terrorismo>



Radio Habana Cuba